

KONSEP KEPEMIMPINAN
(Kajian Tematik Dalam Tafsir *Mahāsin Al-Ta'wīl* Karya Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī)

SKRIPSI

Oleh :

Indah Maftuha
20201700334016



PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Moiookerto
FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

KONSEP KEPEMIMPINAN

(Kajian Tematik Dalam Tafsir *Mahāsin Al-Ta'wīl* Karya Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī)

SKRIPSI

Diajukan kepada:

Fakultas Dakwah dan Ushuluddin Universitas KH. Abdul Chalim untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Oleh:

Indah Maftuha

20201700334016

Dosen pembimbing

Achmad Zainul Arifin, M, Th, I

NIDN: 2127048901

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR

FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

ABSTRAK

Maftuha, Indah. 2024, Konsep Kepemimpinan (Kajian Tematik Dalam Tafsir Mahāsin Al-Ta'wīl Karya Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī) Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing: Achmad Zainul Arifin, M. Th. I

Kata Kunci : Kepemimpinan, Tafsir Mahāsin Al-Ta'wīl, Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī, Khalīfah, Ulil Amri

Kepemimpinan merupakan proses memengaruhi dan mengarahkan berbagai tugas kepada anggota yang berhubungan dengan aktivitas kelompok. Penelitian ini membahas tentang pemikiran Jamaluddin al-Qsimi tentang konsep Kepemimpinan dalam al-Qur'an melalui konsep terhadap penafsiran pada term Khalīfah terdapat pada QS. Al-Baqarah ayat 30 dan QS. Sād ayat 26, term Ulil amri terdapat pada QS. Al-Nisa ayat 59 dan Imām terdapat pada QS. Al-Baqarah ayat 124.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan (*Library research*) yang data-datanya diambil dari bahan-bahan pustakan tertulis. Adapun sumber data penelitian ini diklasifikasi menjadi dua: primer dan sekunder. Sumber primer penelitian ini adalah Tafsir Mahāsin Al-Ta'wīl karya Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī. Sementara sumber data sekundernya adalah tulisan-tulisan tentang tafsir, buku-buku, artikel, jurnal. Oleh karena untuk mencapai tujuan penelitian. Saya menggunakan teknik *analysis descriptive*.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa ada beberapa konsep kepemimpinan yang ditekankan oleh Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī yang harus ada di dalam diri seorang pemimpin, yaitu ketaatan kepada Allah, keadilan sebagai pilar utama, mengutamakan musyawarah, tanggung jawab sebagai pemimpin, menjadi pemimpin yang amanah, bahaya mengikuti hawa nafsu, sifat sabar seorang pemimpin dan pemimpin yang tidak dzolim. Dengan demikian itu merupakan konsep kepemimpinan yang ditekankan oleh Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī dalam kitab tafsir Mahāsin Al-Ta'wīl

ABSTRACT

Maftuha, Indah. 2024, The Concept of Leadership (Thematic Studi Mahāsin Al-Ta'wīl by Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī by Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī). Thesis, Al-Qur'an and Tafsir Science Study Program, KH. Islsm Boarding School Abdul Chalim, Supervisor: Achmad Zainul Arifin, M. Th. I

Keywords : Leadership, Tafsir Mahāsin Al-Ta'wīl, Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī Khalīfah, Ulil Amri

Leadership is thr process of influencing and directing various task to members related to group activities. This research discusses Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī thoughts regarding the concept of leadership in the koran through the concept of interpreting the term Khalīfah found in the QS. Al-Baqarah verse 30 and QS. Sād verse 26, the term Ulil amri is found in QS. An-Nisa verse 59 adn Imām are found in QS. Al-Baqarah verse 124.

The research method used is a qualitative method with a type of linary research where the data is taken from written library materials. The data sources for rhis research are calssified inti two: primari and secondary. The primary source for this research is Tafsir Mahāsin Al-Ta'wīl by Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī. Meanwhile secondary data sources are writings about tafsir, books, articles, journals. Therefore, to achieve the research objectives. I use descriptive analysis techniques.

This research concludes that there are several leadership concept emphazide by Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī that must be present in a leader, namely obedience to Allah, justice as the main pillar, prioritizing deliberation, responsibility as a leader, being a trustworthy leader, danger following one's desires, the patient nature who is not unjust. Thus, it is a leadership concept emphasized by Jamāl al-Dīn Al-Qōsimī Mahāsin Al-Ta'wīl.

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto

خلاصة

مفتوحة، جميلة. 2024، مفهوم القيادة (دراسة موضوعية في تفسير محاسن التأويل لجمال الدين القصيمي) رسالة. كلية الدعوة وأصول الدين. برنامج دراسات القرآن والتفسير. بجا معة كيا هي الحاج عبد الحليم موجوكرطا القيادة هي عملية التأثير وتوجيه المهام المختلفة

الكلمات المفتاحية: القيادة، تفسير محاسن التأويل، جمال الدين القاسمي، الخليفة، أولو الأمر

الأعضاء المرتبطين بأنشطة المجموعة. يناقش هذا البحث أفكار جمال الدين القاسمي حول مفهوم القيادة في القرآن الكريم من خلال مفهوم تفسير مصطلح الخليفة الموجود في QS. سورة البقرة الآية 30 و ق. الآية الحزينة 26، مصطلح أوليل أمري موجود في QS. سورة النساء الآية 59 والإمام موجودان في QS. سورة البقرة الآية 124.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية مع نوع من البحث المكتبي حيث يتم أخذ البيانات من مواد المكتبة المكتوبة. وتنقسم مصادر البيانات لهذا البحث إلى قسمين: أولي وثانوي. المصدر الأساسي لهذا البحث هو تفسير محاسن التأويل لجمال الدين القاسمي. وفي الوقت نفسه، مصادر البيانات الثانوية هي كتابات حول التفسير والكتب والمقالات والمجلات. وبالتالي تحقيق أهداف البحث. أستخدم تقنيات التحليل الوصفي.

ويخلص هذا البحث إلى أن هناك العديد من المفاهيم القيادية التي تم التركيز عليها. لجمال الدين القصيمي ما يجب أن يكون في القائد، وهي طاعة الله، والعدل أساساً، وتقديم الأولوية للمداولة، والمسؤولية كقائد، وأن يكون قائداً أميناً، ومخاطر اتباع الهوى، والصبر في القيادة. قائد وقائد لا يستبد. فهو إذن مفهوم القيادة الذي أكد عليه جمال الدين القصيمي في كتاب تفسير محاسن التأويل.